



MAGIC VIBES
31.12.2023

11.11. –

ANKE EILERGERHARD



ANTONIO MARRA





ANKE EILERGERHARD ANTONIO MARRA

OPENING: FR, 10. NOVEMBER 2023, 16 – 20 UHR

Art Party ab 20 Uhr: Music / Performance / Artist Talk / Bar

DE | EN

Wir laden Sie ein, die renommierten Künstler Anke Eilergerhard und Antonio Marra in einem einzigartigen Dialog zu erleben: MAGIC VIBES zeigt die lebendige Kreation komplexer multidimensionaler Kunstwerke durch ein Spiel mit Farbe und Form.

Anke Eilergerhard, mit ihren fantastisch-absurden Skulpturen aus Polyorganosiloxan (Silikon), besetzt weltweit eine einzigartige künstlerische Position. Die Berliner Künstlerin balanciert virtuos zwischen den Grenzen konkreter Bildhauerei, Abstraktion, und figurativer Skulptur. Ihre Skulpturen vereinen Kontraste wie Tradition und Moderne, Industrie und Manufaktur, Entstehen und Verfall, Balance und den Verlust derselben, Weiblichkeit und Männlichkeit.

Antonio Marras Malerei wird von einer multiperspektivischen Idee bestimmt, die seine Gemälde zu lebendigen, bewegten Kaleidoskopen macht, die sich mit jedem Schritt verändern und je nach Blickwinkel unterschiedliche Bilder erzeugen. Mit seinem einzigartigen Stil reflektiert der Maler Techniken der Op-Art und des Orphismus, schafft so ein überraschendes Erlebnis, das einzigartige visuelle und räumliche Effekte erleben lässt und gleichzeitig dazu anregt, über unsere gegenwärtige Verhaltenskultur nachzudenken.

Im Rahmen von MAGIC VIBES treten Eilergerhard und Marra in einen tiefgründigen künstlerischen Dialog und begeben sich auf die Suche nach dreidimensionalem Ausdruck durch ihre eigenständigen Ansätze zur Malerei und Skulptur. Dabei werden jeweils durch die Komponenten Licht, Farbe und Raum über Vibrationen Emotionen erzeugt.

MYSTICAL BEINGS × MAGIC VIBES

Kinga kreiert mystische Figuren aus Upcycling-Textilien, bevor sie sie „mit der Kameralinse bemalt“, von denen sie glaubt, dass sie in allen Dimensionen allgegenwärtig sind und präsentiert diese im Kontext Magic Vibes.

ANKE EILERGERHARD ANTONIO MARRA

OPENING: FR, 10. NOVEMBER 2023, 16 – 20 UHR

Art Party from 20 Uhr: Music / Performance / Artist Talk / Bar

Anke Eilergerhard with her fantastically absurd sculptures made of polyorganosiloxane

Anne Eilergerhard, with her fantastically absurd sculptures made of polyorganosiloxane (silicone), occupies a unique artistic position worldwide. The Berlin-based artist skilfully balances between the boundaries of concrete sculpture, abstraction, and figurative art. Her sculptures merge contrasts such as tradition and modernity, industry and craftsmanship, creation and decay, balance and the loss thereof, femininity and masculinity.

Antonio Marras painting is driven by a multiperspective concept, turning his artworks into living, shifting kaleidoscopes that change with every step and produce different images depending on the angle viewed. With his distinctive style, the painter reflects techniques of Op-Art and Orphism, crafting a surprising experience that allows us to perceive unique visual and spatial effects and simultaneously prompts us to contemplate our contemporary behavioral culture.

Within the context of MAGIC VIBES, Eilergerhard and Marra engage in a profound artistic dialogue and embark on a quest for three-dimensional expression through their independent approaches to painting and sculpture. Emotions are generated through the elements of light, colour, and space via vibrations.

MYSTICAL BEINGS x MAGIC VIBES

Kinga creates mystical figures from upcycled textiles, believing them to be omnipresent across all dimensions, and "paints them with the camera lens", presenting them in the context of Magic Vibes.

HEITSCH GALLERY

DI-FR 14-19 Uhr

SA 12-18 Uhr

Reichenbachstr. 1480469 München

Tel: +49 89 269 49110

info@heitschgalerie.de

www.heitschgalerie.de

